



## 2011年度 初例会

7月5日 14:00～ 例会場において、新年度の初例会が開かれました。 全員が出席し、新会員の入会式と役員の交代式が行われました。

## ✿役員交代式

新年度を迎える、旧役員から新役員へ、期待と励ましを込め、役員バッジの授与が行われました。

新役員さん、岡崎さくらライオンズクラブのさらなる発展のためにGO！



会長 平尾和子 → 太田貴代子



幹事 可児千恵子 → 成瀬陽子



会計 渡辺淑子 → 青山順子

## ✿新入会員入会式

2011年度、岡崎ライオンズクラブは1名の新入会員を迎えました。

宣誓のあと会長からバッジ、先輩の会員諸姉全員から友情のあかしとしてさくら色のカーネーション一輪が送られ、新しいメンバーを暖かいWelcomeの空気が包みました。

さあ一緒にがんばりましょう。



## 「ダメ、ゼッタイ」普及運動 街頭キャンペーン

麻薬など薬物依存は人間生活を根底から破壊します。

若年層への浸透が危惧される現在、岡崎さくらライオンズクラブは活動の柱に「薬物乱用防止」を据えています。7月26日戸崎町イオンモールで行われた街頭キャンペーンでは、一人でも多くの人が、薬物の誘惑に負けないよう、願いをこめ、ちらしを手渡しました。



## 東日本大震災支援コンサート “絆”

3月東日本を襲った災害は、かつて私たちが経験したことのないものでした。突然の災害は多くの人々の生活を一変させ、今もその爪痕は癒えていないのが現状です。

「青少年の健やかな成長」を活動のテーマとする岡崎さくらライオンズは、7月21日 市立竜海中学校吹奏楽部の協力を得て、応援メッセージを音楽にのせ被災地に届けました。



## 編集局後記

今年度の合同会報は、クラブ情報委員会委員各位のご協力を得ながら、編集作業は 委員長 平尾和子、副委員長 太田富美子、事務局 井上保で担当することになりました。

少しでもクラブの活動を分かり易く発信出来る様、頑張りますので、よろしくお願いします。